
SARGENTO VALMIR DIONIZIO 
 

INDICO QUE SEJA REALIZADO ESTUDOS 
TÉCNICOS PARA INSTALAÇÃO DE FAIXAS DE 
PEDESTRES “ELEVADA” NA CONFLUÊNCIA DA 
AVENIDA SEBASTIÃO MENDES DE BRITO E 
AVENIDA FELIX DE CASTRO 

 

Este Vereador foi procurado por motoristas e 

pedestres que transitam pelas Avenidas Sebastião Mendes de Brito e Felix de Castro e 

os mesmos solicitaram nossa intervenção junto a Administração Pública Municipal 

visando a possibilidade de instalação de faixas de travessia de pedestres “elevadas” na 

referida confluência (rotatória) das mesmas. 

 

Esclarecem os mesmos que o fluxo de veículos no 

local é muito elevado e muitos motoristas tem imprimido alta velocidade e tem 

provocado riscos de acidentes graves, considerando ainda que a visibilidade no local é 

muito prejudicada. 

 

Ante o exposto, Indicamos à Mesa, nos termos 

regimentais, seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, 

solicitando que Vossa Excelência, determine a Secretaria Municipal de Planejamento, 

Obras e Serviços e Departamento Municipal de Trânsito, que proceda a implantação de 

faixa de travessia de pedestres “elevada” na confluência da Avenida Sebastião Mendes 

de Brito e Avenida Felix de Castro. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 25 de maio de 2015. 
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